



二本木峠を彩る 山つつじが満開に!

今年も山つつじが見事に咲き、二本木峠を訪れた多くの人々を魅了しました。

真っ赤に染め上げられた美しい山つつじの景色を見た皆さんは笑顔で写真をパシャリ。そんな光景が多く見られました。



令和5年度 二本木峠山開き

5月5日(金)こどもの日に、二本木峠山開きの祭りが行われました。今年も新型コロナウイルス感染拡大対策として「山つつじ歓笑祭」は開催されず、祭りのみの形になりました。

祭事では、山にかかわるすべての方の安心安全と、新型コロナウイルスが終息し、来年度は歓笑祭も含めて開催されることを祈りました。

4月下旬に田中寿さんの手で修繕された大山祇神社の階段です。新しい階段にはヒノキが使われており、自然と調和した綺麗な階段になりました。



♪ 東秩父村の学校給食 ♪

～ 4月18日(火)の献立 ～



この日の給食は、4月の行事「花見」に合わせたお花見献立です。今年の桜は例年より開花が早く、すでにお花見の時期ではありませんでしたが、日本の伝統的な行事を知る機会として花見献立を実施しました。

もともと花見は、作物の神様を迎えるために山などに出かける行事でした。また、今では花見といえば桜というイメージがありますが、奈良時代までは花といえば「梅」のことでした。平安時代から貴族の間で桜の花見が盛んになり、江戸時代になると桜を見て宴を楽しむ花見の行事が庶民の間にもだんだんと広まっていきました。その頃から花見といえば花見団子や桜餅が定番になります。給食では、お花見団子をイメージした「あべかわ団子」と桜の形にくり抜いたにんじん、旬のわかめを使った「お花見うどん」でお祝いました。

問合せ 教育委員会事務局 ☎82-1230